



Paroisse
St Matthieu
en Genevois

FEUILLE D'INFORMATION

PAROISSIALE

DU 29 AOUT au 25 septembre 2022

NOTRE-DAME DES SEPT DOULEURS

Le 15 septembre, le jour suivant la fête de la Croix glorieuse, nous célébrons la compassion de Marie au pied de la croix : Notre Dame des sept douleurs. Marie partage la souffrance de son fils, elle nous rappelle la peine des hommes et l'urgence de compatir et de venir en aide à notre prochain.

Celui qui a médité sur la gloire du Crucifié sait regarder avec Marie le mystère de la douleur de l'homme. Il apprend à goûter la richesse et le sens que peut avoir la vie dans cette communion au Christ dans ses souffrances. En s'associant aux souffrances du Christ en croix, il s'associe avec Lui à sa glorification.

Marie a communiqué intimement à la passion de son Fils. Aussi a-t-elle été associée d'une manière unique à la gloire de sa résurrection. C'est pour cela que nous célébrons la compassion de Marie au lendemain de la fête de l'exaltation de la Sainte Croix. Cette fête nous rappelle qu'au pied de la croix la maternité de Marie s'est étendue à tout le corps du Christ, qui est l'Église.

« La Transfiguration, rayonnement puissant de la gloire de Dieu nous illumine et nous donne la force « d'affronter » le mystère de la Croix. Dans cette contemplation renouvelée de la Croix, nous pouvons alors expérimenter, à l'école de la Vierge de pitié, la douce charité qui nous fait nous tourner vers les cœurs blessés et, en communiant à leur souffrance, davantage nous unir au Christ dont le cœur, ouvert à toute détresse, peut seul apporter paix et consolation en nous entraînant dans sa gloire. »

Prier au rythme de l'Église de Mgr Patrick Le Gal



La Congrégation des Missionnaires de saint François de Sales est consacrée à Notre Dame des sept Douleurs.

	MESSES EN SEMAINE
GAILLARD 18h	Les mardis 30 août, 6, 13 et 20 septembre
ST-CERGUES 8h30	Les mercredis 31 août, 7, 14 et 21 septembre
VILLE-LA-GRAND 8h30	Les jeudis 1er, 8, 15 et 22 septembre
AMBILLY 8h30	Les vendredis 2, 16 et 23 septembre
Samedi 3 septembre	- 9h30 à 11h: inscription catéchisme : Maison paroissiale d'Ambilly - 18h, VILLE-LA-GRAND: Messe
Dimanche 4 septembre	- 9h30, GAILLARD: Messe - 11h, AMBILLY: Messe
Mardi 6 septembre	- 9h30 à 13h30: Rencontre des CME et prêtres de l'agglo: maison paroissiale d'Ambilly
Mercredi 7 septembre	- 9h30 à 11h: inscription catéchisme : Maison paroissiale d'Ambilly
Samedi 10 septembre	- 18h, VILLE-LA-GRAND: Messe , avec présence de prêtres indiens
Dimanche 11 septembre	- 9h30, JUVIGNY: Messe - 11h00, AMBILLY: Messe
Vendredi 16 septembre	- 15h, EHPAD « Les Edelweiss »: Messe
Samedi 17 septembre	- 15h15, EHPAD « Les Gentianes »: Messe - 18h, VILLE-LA-GRAND: Messe
Dimanche 18 septembre	- 9h30, GAILLARD: Messe - 11h00, AMBILLY: Messe
Samedi 24 septembre	- 18h, VILLE-LA-GRAND: Messe
Dimanche 25 septembre	FÊTE DE SAINT MATTHIEU - 10h30, AMBILLY: Messe suivie d'un repas à la salle paroissiale
Mercredi 28 septembre	-15h00, EHPAD « La Kamouraska »: Messe
Vendredi 30 Septembre	- 15h30, EHPAD « Les Jardins du MT Blanc »: Messe

PÈLERINAGE BÉNITE FONTAINE

DIMANCHE 4 SEPTEMBRE 2022

Depuis de nombreuses années a lieu à la Bénite Fontaine (La Roche-sur-Foron), la journée de rentrée du diocèse, un temps de prières et célébration mais aussi de convivialité, de fraternité et de partage. Cette année, nous aurons la joie de vivre ce temps fort diocésain avec notre nouvel évêque, Mgr Yves Le Saux, les prêtres ainsi que les diacres du diocèse.

Programme de la journée

- 9h : Accueil dans le vallon
- 10h : Procession dans le vallon
- 10h30 : Célébration Eucharistique présidée par Mgr Yves Le Saux
- 11h45 : Apéro « solidaire »
- 12h30 : Pause pique-nique
- 13h45 : ateliers pour tous les âges : « A la découverte de notre Diocèse » Adoration, Chapelet , Atelier pour les enfants : jeu sur Saint François de Sales et Jeanne de Chantal, Atelier Lectio divina, Atelier sur « Que tous soient un... pour que le monde croie », Café des grands-parents
- 15h : Temps d'échange avec notre nouvel évêque
- 16h : Prière des vêpres animée par la Fraternité Eucharistein



RENTRÉE CATÉCHISME 2022-2023

INSCRIPTIONS de 9h30 à 11h
à la maison paroissiale d'AMBILLY

Samedi 3 septembre

Mercredis 31 août et
7 septembre



MARIAGES

Samedi 24 septembre
15h GAILLARD

Yaneth FUENTES et Alexandre BARONE

BAPTÊMES

Samedi 3 septembre 11h GAILLARD

Mariana et Melissa MENDES

Samedi 3 septembre 19h VILLE LA GRAND

Maureen PERRIN

Samedi 10 septembre 11h VILLE LA GRAND

Chloé VITALI

Dimanche 11 septembre 12h AMBILLY

Chiara LEONARD

Samedi 24 septembre

11h ST CERGUES Maëna PINTO

15h ST CERGUES Stessy et Kisley SCHEID



Le Temps pour la Création est célébré chaque année par toute la famille chrétienne du 1^{er} septembre au 4 octobre, jour de la fête de St François d'Assise.

Le groupe œcuménique d'Annecy vous invite à un moment de prière le jeudi 15 septembre 2022 à 18h30 dans l'église Ste Bernadette à Annecy.

Nous voulons écouter et répondre ensemble aux cris de souffrance de la Création afin de prendre soin de notre maison commune toute l'année.



Chers frères et sœurs, chers amis,

Le Pape François vient de me nommer évêque d'Annecy. C'est avec émotion et confiance que je viens à vous. Le Pape a choisi un pauvre homme pour succéder à Monseigneur Yves Boivineau qui a été votre évêque pendant vingt-et-un ans. Je n'ai pas d'autres richesses que de vouloir suivre le Christ et annoncer l'Évangile.

Dès maintenant, je me remets à votre prière et votre bienveillance. J'ai besoin de vous pour découvrir votre diocèse qui est aussi désormais le mien. Surtout, j'ai besoin de vous tous, baptisés, diacres, prêtres, consacrés pour qu'ensemble nous continuions à annoncer l'Évangile, la joie de connaître le Christ, la joie du Salut.

Je me permets de rappeler deux choses : la seule raison d'être de l'Église, c'est la mission, l'annonce de l'éternelle nouveauté du Christ pour permettre à la lumière du Christ de resplendir sur le visage de l'Église.

La mission repose en premier lieu sur chaque baptisé : « en vertu du baptême reçu, chaque membre du peuple de Dieu est devenu disciple missionnaire, chaque baptisé est un sujet actif de l'évangélisation » (Pape François). Ce ne sont pas les baptisés qui sont au service de la mission de l'évêque, c'est l'évêque qui est au service de la mission des baptisés. Baptisé que je suis aussi moi-même, alors continuons la mission ensemble.

Je tiens à dire aussi ma reconnaissance et mon estime fraternelle à mon prédécesseur Monseigneur Boivineau qui vous a servis plus de vingt ans. Merci pour la délicatesse et la bienveillance avec laquelle il a accueilli ma nomination.

Permettez-moi de m'adresser aux prêtres collaborateurs de l'évêque : dès maintenant, je vous prends dans ma prière et me confie à la vôtre. Merci du don de votre vie. Jésus est le seul prêtre, le seul pasteur. A travers votre service et par le don de l'ordination, Jésus, bon berger, continue à être le berger de son peuple. Nous en avons un beau modèle dans la figure de saint François de Sales. Je pense aux religieux, religieuses, consacrés. Votre témoignage est essentiel à l'Église et au monde.

Les plus anciens, j'ai besoin de votre sagesse et de votre sérénité. Les jeunes, n'attendez pas pour suivre Jésus. Il a besoin de vous. Ne vivez pas pour vous-mêmes. L'évêque a besoin de vous.

A nos frères chrétiens des autres confessions, je désire me présenter à vous comme un frère, dans la recherche continue de l'unité.

Aux croyants d'autres religions, aux hommes et aux femmes de bonne volonté qui cherchent la vérité et le bien, je souhaite travailler avec vous pour construire la fraternité.

Frères et sœurs, nous vivons une période de l'histoire particulièrement difficile. Beaucoup de nos concitoyens et nous-mêmes, sommes parfois inquiets face à l'avenir et l'urgence écologique. L'épidémie du Covid nous a ramenés à notre vulnérabilité personnelle et sociétale. Dans l'Église, la lumière faite sur les abus a été douloureuse mais nécessaire et salutaire. Notre monde est traversé par la violence, la guerre et l'instabilité. C'est aussi un monde très artificiel où il n'y a plus de distinction entre le réel et le virtuel, ni de propos clairs et communs sur ce qu'est la personne humaine. Il nous faut recevoir cela comme un appel de Dieu, à la conversion, à l'humilité, à l'exigence évangélique.

Au cœur de ce monde-là, notre vocation est d'être témoins de l'espérance. Ce qui caractérise les chrétiens, c'est qu'ils savent qu'ils ont un avenir. Notre vie ne se termine pas dans le néant. Nous sommes aimés et attendus par cet Amour.

Je viens à vous sans prétention, avec ce que je suis, avec confiance. Je me confie dès maintenant, à votre prière et vous assure de la mienne.



Yves Le Saux
Évêque nommé d'Annecy

Maison Paroissiale - 1 rue Coco - 74100 AMBILLY - Tél. : 04 50 38 07 47

Mardi et Vendredi de 9h30 à 11h / 14h à 19h

E-mail : st-matthieu@diocese-annecy.fr - Site web : diocese-annecy.fr/st-matthieu